

COMPTE RENDU DE LA SEANCE 3 JUIN 2021

CONSEIL MUNICIPAL DE BERNAC-DEBAT

Liste des présents : 12

Absents excusés : GIMENO Thierry (procuration Anne SOULIE), TRESSENS Nicolas, UNTERNEHR Lilian.

Secrétaire de séance : SARRAMEA Nicole

Lecture et approbation du procès verbal du 8 avril 2021.

DELIBERATION :

Préparation des élections départementales et régionales

Chaque conseiller se positionne sur un créneau horaire afin de pouvoir organiser au mieux ces deux journées qui auront lieu, en raison de la crise sanitaire à la salle des fêtes de la commune.

Adhésion au groupement de commandes avec le SDE65 pour le marché groupé de fournitures d'électricité et de gaz :

La commune de Bernac-Debat au regard de ses propres besoins a un intérêt à adhérer à ce groupement de commandes proposé par le SDE65.

La commune sera systématiquement amenée à confirmer son engagement à l'occasion du lancement de chaque marché d'achat de gaz naturel et/ou d'électricité pour ses différents points de livraison d'énergie.

Le SDE65 propose l'accès au groupement de commandes aux communes membres du SDE65 à titre gracieux.

Le Conseil Municipal décide de l'adhésion au groupement de commande pour :

- l'acheminement et la fourniture d'électricité et de gaz naturel
- la fourniture de services d'efficacité énergétique qui y seront associés.

Vote à l'unanimité.

Questions diverses :

Point sur l'aménagement de la Bouey :

L'étude faite par les étudiants de la formation technicien de rivière du lycée de Vic-en-Bigorre sera présentée aux différents partenaires au cours d'une réunion qui aura lieu le 9 juin 2021.

Au vu de l'étude deux actions prioritaires sont préconisées :

- remplacement du pont existant qui se situe sur la route départementale RD508 par un pont d'un gabarit supérieur.

Il est recommandé de procéder à la pose d'un nouveau pont-cadre permettant de faire passer un volume suffisant afin de limiter la submersion de la route.

- restauration des capacités d'écoulement en aval du pont.

Appel à manifestation d'intérêt (AMI) de la CA TLP pour la plantation de haies champêtres

La CA TLP a renouvelé pour 2021 son appel à manifestation d'intérêt pour la plantation de haies champêtres.

Dans le cadre de l'aménagement du cours d'eau de la Bouey, il pourrait être opportun de présenter un dossier pour la plantation du port en amont et en aval du pont le long de la Bouey, représentant un linéaire de 76m.

La CA TLP financera à hauteur maximale de 6€ par plant.

La commune pourra s'adjoindre le partenariat de la Maison de la Nature et de l'Environnement qui se chargera du choix des végétaux et donnera des conseils pour la plantation de la haie.

Il est proposé de déposer un dossier.

Inauguration du City Stade

L'inauguration du City Stade est fixée au 17 juillet 2021 :

- inauguration officielle à 11H suivie d'un apéritif animé,
- animations sportives l'après-midi sur le City proposées par la municipalité,
- apéritif animé par une banda, suivi par un feu d'artifice à 23H, offerts par Bernac-Animation.

Acquisition de mobilier urbain pour l'aire de jeux

Afin de compléter l'aménagement de l'aire de jeux et à la demande des utilisateurs, il est proposé d'acquérir deux bancs et une poubelle à disposer sur l'aire de jeux, ainsi qu'un rack à vélos à implanter à l'extérieur de l'aire de jeux sur le parking.

Un devis de 1 368 € HT a été établi.

Approbation du conseil municipal.

Travaux de voirie en cours

Rue du lac bleu, chemin de l'Adoureau, chemin de Bibares.

Le FAR nous a octroyé une subvention de 20 000€ pour la réalisation de ces travaux et les travaux de rénovation de la Mairie lesquels débiteront normalement mi-septembre pour les menuiseries.

Questions diverses :

- Le tabernacle de l'Eglise a été classé aux Monuments historiques.

- Ecole :

Une rencontre avec le Directeur académique, en présence du Député M.Sempastous, des Maires des communes du SIVOS, du Président du SIVOS, de la présidente de l'association des parents d'élèves et des Directeurs des écoles de Bernac-Dessus et Bernac-Debat a eu lieu le 28 mai 2021.

Cette rencontre avait pour objet de faire le point sur l'organisation et le fonctionnement des 2 écoles ainsi que sur les prévisions d'effectifs pour la rentrée scolaire 2021-2022.

L'effectif ne permet plus d'envisager l'ouverture d'une classe.

La séance est levée à 21H